

Die Graureiher vom Ahnepark

von Wilfried Martin

Faszinierende und ausdrucksstarke Fotos von den Graureihern im Vellmarer Ahnepark bei

Der Ahnepark in der Kleinstadt Vellmar nördlich von Kassel wird von dem Bach Ahne durchflossen. Er ist ein beliebtes Erholungs- und Ausflugsziel der einheimischen Bevölkerung. Großer Beliebtheit erfreuen sich immer wieder die hier ansässigen und normalerweise recht scheuen Graureiher. Im Park an die Menschen gewöhnt, ist ihre Fluchtdistanz extrem gering. Der Kasseler Naturfotograf Wilfried Martin beobachtet sie seit Jahren und hat sie mit ausdrucksstarken und spektakulären Fotos in Szene

